Nombre	Hora	
--------	------	--

¿Activismo judicial o moderación judicial?

La Corte Suprema y los tribunales inferiores interpretan cómo se aplica la ley. Determina si los casos que aparecen a continuación se inclinan más hacia el activismo judicial, una aplicación más liberal de la ley, o hacia la moderación judicial, una aplicación más conservadora de la ley. Etiqueta en cada caso de qué aplicación de la ley se trata.

Caso de la Corte Suprema 1- Brown contra Consejo de Educación En la década de 1950, las escuelas del sur de Estados Unidos seguían estando segregadas por razas, y los niños negros estaban confinados en escuelas que, en muchos casos, estaban lejos de sus hogares. Un grupo de 13 padres, con la ayuda de la Unión Estadounidense por las Libertades Civiles (ACLU por sus siglas en inglés), presentó una demanda colectiva en nombre de sus 20 hijos, pidiendo el fin de la segregación de las escuelas.

La Corte Suprema de los Estados Unidos vio el caso de *Brown contra Consejo de Educación* en 1954, después de que el tribunal estatal dictaminara que el distrito escolar había seguido la ley establecida previamente por la Corte Suprema en el caso de 1896 *Plessy contra Ferguson*.

En el caso de 1896 *Plessy contra Ferguson,* la Corte Suprema había dictaminado que las instalaciones públicas debían mantener espacios "separados pero iguales" para blancos y negros. <u>La Corte Suprema falló a favor de Brown contra Consejo de Educación y anuló la decisión anterior del tribunal.</u> El escrito de la Corte Suprema afirmaba que la igualdad de oportunidades de una educación de calidad debería estar al alcance de todos los niños.

Caso de la Corte Suprema 2- Korematsu contra Estados Unidos El 19 de febrero de 1942, dos meses después del ataque a Pearl Harbor por los militares japoneses en Hawái, el presidente Franklin D. Roosevelt emitió la Orden Ejecutiva 9066, que permitía a su secretario de guerra y a los comandantes militares "establecer zonas militares en los lugares [reubicaciones] y de la extensión que él determine, de las que se puede excluir a cualquier persona o a todas las personas".

Muchos japoneses-estadounidenses que vivían en la costa oeste recibieron la orden de ir a campos de reubicación, dejando atrás sus hogares y posesiones. Fred Korematsu se negó a obedecer la orden de guerra de abandonar su casa y presentarse en un campo de reubicación. Fue detenido y condenado. Tras perder en el Tribunal de Apelaciones, recurrió a la Corte Suprema de Estados Unidos, cuestionando la constitucionalidad de la orden de expulsión por ser ciudadano estadounidense.

<u>La Corte Suprema confirmó la orden de excluir a las personas de ascendencia japonesa de la zona de guerra de la costa oeste durante la Segunda Guerra Mundial.</u> Muchos permanecieron en campos de reubicación durante 3 años.